



Tanzbrunnen Köln

Der Tanzbrunnen mit seinem Sternwellenzelt ist Kölns berühmteste Bühne für Show, Theater und Konzerte. Das Areal mit **Open-Air-Gelände** und **Theater** eignet sich ebenso ideal für Firmenfeste, Produktpräsentationen und Gala-Events. Angeschlossen an die **Rheinterrassen** und den **km 689 Cologne Beach Club** schafft die besondere Lage des Tanzbrunnens eine ganz eigene Erlebniswelt. Für richtig große Events lassen sich diese Locations auch in Kombination buchen und individuell gestalten, beispielsweise mit eigenen VIP-Bereichen.

Tanzbrunnen with its star-shaped, undulating roof is Cologne's most famous stage for shows and concerts. Featuring **open-air grounds** and **Theatre**, this facility is also ideal for company parties, product presentations and gala events. Located immediately adjacent to the **Rheinterrassen** and the **km 689 Cologne Beach Club**, the special location of the Tanzbrunnen creates a world of experience all its own. For really large-scale events, these locations can also be booked in combination and customised to your needs – with self-contained VIP areas, for example.



Tanzbrunnen-Areal direkt am Rheinufer



Theater am Tanzbrunnen



Restaurant der Rheinterrassen



Außenbereich der Rheinterrassen



Parksaal in den Rheinterrassen

Kapazitäten Tanzbrunnen gesamt | Capacities Tanzbrunnen total

Raum Location	Fläche Floor area	Reihen Rows	Parlament Parliament	Bankett 1 Banquet 1*	Bankett 2 Banquet 2**
Open-Air-Gelände	30.000 m ²	12.500 Stehplätze Standing room			
Theater	940 m ²	954	512	620	1.094
Restaurant	282 m ²	-	-	120 ***	-
Restaurant Terrasse	300 m ²	-	-	200 ***	-
Parksaal	212 m ²	151	82	120	160
Parksaal Terrasse	230 m ²	-	-	120	-
Biergarten	850 m ²	bis zu	800 Besucher up to	800 Visitors	
km 689 Cologne Beach Club	3.500 m ²	bis zu	1.000 Besucher up to	1,000 Visitors	

* Runde 10er Tische | Round tables for 10 people ** Längstische | Long tables *** feste Bestuhlung | fixed seating

Die angegebenen Personenzahlen variieren je nach Bühnengröße, Tischart und Tischgröße.
The numbers of persons specified may vary depending on the size of the stage and type and size of tables.

Mehr Informationen | More Information: <https://koelncongress.de/locations/>



Liegebereich im km 689 Cologne Beach Club

Kontakt | Contact

Silke Hoffmann
fon: +49 221 821-3080
sales@koelncongress.de

Adresse | Address

Tanzbrunnen Köln
Rheinparkweg 1
D-50679 Köln

Postanschrift | Postal address

Koelncongress GmbH
Messeplatz 1
D-50679 Köln

Part of Koelnmesse Group

 **koelncongress**
conference | exhibition | event

 **koelnmesse**